

Preocupa a Francia y Rusia, situación en Siria y Ucrania



París, 13 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Jean-Marc Ayrault, intercambió por teléfono con su homólogo ruso, Serguei Lavrov, sobre la situación en Siria y en Ucrania.

De acuerdo con un comunicado de la cancillería, Ayrault expresó a Lavrov la voluntad de París de continuar el diálogo franco con Moscú.

El intercambio tiene lugar en medio de un periodo de tensiones bilaterales a raíz de desacuerdos respecto a la situación en Siria.

Mientras Francia critica a Rusia por el apoyo brindado al gobierno sirio en la lucha contra los grupos terroristas, y en particular por la ofensiva en la ciudad de Alepo, Moscú asegura que esa es la única vía para acabar con el terrorismo.

Así lo expresó ayer el presidente Vladimir Putin en entrevista con la televisora francesa TF1, en la cual señaló que Alepo actualmente está controlada por Al Nusra, organización relacionada con Al Qaeda y reconocida como terrorista en la lista de las Naciones Unidas.

Mientras la Cancillería de Rusia denunció un nuevo ataque con morteros contra el área de su embajada en Damasco durante dos horas, aunque sin causar víctimas, desde la localidad de Jobar, controlada por

extremistas armados.

El incidente ocurrió ayer, cuando varios morteros cayeron en las inmediaciones de la misión diplomática. Uno de ellos estalló cerca de la posta exterior y otro a pocos metros de la entrada del departamento consular, señaló la entidad rusa.

Otros dos proyectiles detonaron a unos metros frente a la verja de la embajada, mientras un tercero cayó, sin explotar, en el techo de una escuela local cercana a esa instalación rusa.

Esperamos una clara y pública condena por parte de quienes rechazan el terrorismo y comparten el principio de la inmunidad de las misiones diplomáticas, destaca la nota del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Además, ratificamos que la línea de una lucha incondicional contra el terrorismo puesta en práctica por Rusia en Siria continuará, señala la declaración oficial.

Rusia aceptó una solicitud del gobierno sirio para apoyarlo en el combate a las fuerzas terroristas a finales del pasado año, cuando se calculaba que en diferentes grupos violentos armados militaban unos 100 mil extremistas.

Desde entonces, su aviación de combate realizó más de 10 mil misiones contra unos 30 mil objetivos de los terroristas y eliminó a cuatro mil de ellos, incluidos alrededor de dos mil de origen ruso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108660-preocupa-a-francia-y-rusia-situacion-en-siria-y-ucrania>



Radio Habana Cuba